



ART SOCIA(B)LE  
DEMOCRATIE  
et  
DROITS  
de  
L'HOMME

un processus  
de  
reconnaissance  
partagée  
accepté par tous

Suite à une médiation auprès de sympathisants des factions armées rivales intègrent clandestinement la création d'une fresque initiée avec des enfants à l'occasion de l'animation d'un camp de vacances. Lors de leurs interventions nocturnes ces participants se sont exceptionnellement respectés mutuellement tout en intégrant le travail des enfants. L'oeuvre demeure durant 8 années jusqu'à ce que le soleil la décolore. De jeunes artistes se sont spécialement formés depuis et la fresque murale est fréquemment pratiquée en ville. Recemment, le projet "strong together" complète cette première action. Voir video reportage sur you tube :